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幹事 吉囲露

会報委員長池森1由幸
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い申し_上げます。

私どもクラブは来年創立25周年を迎えます。26名の

チャーターメンバーも3名となり現在の会員数は59名

です。25年と言いますと夫婦の場合銀婚式にあたりま

す。離合集散は世のならい、悲喜交々いろいろなこと

がございました。その反省や今後の展望などにつきま

しては次年度におきまして総括を計画し準備に入って

おります。草創期から拡大期、充実期へと着実に進ん

で参りました。ガバナーをはじめ多くの方々のご指導

と歴代会長の努力そして会員の力により立派に成長し

てまいりました。しかし現実をみてみますとクラブと

社会の乖離といったことがないとはいえません。なに

か行事を企画し、それを遂行することがメインになっ

てはいないでしょうか？バブル崩壊後、会員増強など

も現在の社会情勢とあいまってかなり厳しくなってき

ています。組織が大きくなればなるほど内部崩壊が危

慎されるのはロータリークラブだけではありません。

ポールハリスが友人数名と始めた仲良しクラブも例外

ではなく大きな転換期にあるとみることも出来、本年

の地区方針は的を得たものであると思います。「原点

回帰」－その精神を受け継ぎながら一をどう受け止め

るかは各々のクラブで異なると思いますが私はこれを

ロータリークラブの原点・スタンダードである｢親睦」

と「奉仕」に収散できないかと考えています。具体的

には楽しく参加できるであると思いますがガバナー補

佐、地区副幹事、ガバナー補佐幹恥をお迎えし所信の

一端を申し上げ、今後の方向などご指導いただければ

大変ありがたいと思います。
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蕊響……-先週の記録ゞ……鴬:第1149回 平成18年9月19日（火）
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ガバナー補佐訪問鼬 乳
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囹"それでこそロータリー”

露ビジター紹介

東名古屋分区ガバナー補佐 千田 毅君

第2760地区副幹事 天野勝美君

東名古屋分区ガバナー補佐幹事柳沢幸輝君

囹出席報告

会員 59 （56）名 出席 42名

出席率 75.00%

前々回 9月5日（修正出席率) 100%

｜吉田幹事報告’
l .本日例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの

で、担当の方は芙蓉の間にお集まり下さい。へ

|山本会長挨拶’
皆さんこんにちは。本日は束名古屋分区ガバナー袖

佐千田毅君、第2760回地区副幹事天野勝美君、

ガバナー補佐幹事柳沢幸輝君、のご来訪を頂いてお

ります。例会前には、懇談会を持ちいろいろご指導い

ただきありがとうございました。
…
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この後、千田ガバブーー補佐よりお話を頂き、引き続

きクラブ協議会となりますのでご教示をよろしくお願
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会長テーマ 『共生」symbiosis 本紙は再生紙を使n1しております。



斎藤ガバナーは、地区方針として、

1 クラブ奉仕活動に徹しよう

l 例会を楽しく (100パーセント出席を目指し

途中退場をなくす）

2 ロータリー情報の活発化

3広報活動をする

4会員増強5パーセン|､目標

2 ロータリー財団。米山奨学会への協力

米山奨学は日本独自のプロジェクトであるので

大いに貢献したい

3 ロータリーを学ぼう（ロータリーを勉強する）

1 1Mを成功させよう

2 地区研修委員会、情報委員会の新設

各分区より一名優秀な委員を選出していた

だき情報委員会を新設し、研修委員にはガ

バナー補佐が当たる。

第97回世界大会はデンマーク・コペンハーゲンのベ

ラ・センターで行われ参加して参りました。初めてス

ウェーデン・マルメとデンマーク・コペンハーゲンの

2国での開催となりました。

ガバナー補佐は“ガバナー･アシスト”としてそのブー

スへ行きますと特別のリボンをくれます。それを名刺

の下につけて歩きましたが会場はなんとそんな人ばか

りでした。大会はすべて英語ですがフランス語、 日本

語、韓国語、ポルトガル語、スペイン語のイヤホンがレ

ンタルされており料金はlOOデンマーククロネでした。

次年度の世界大会ソルトレイクのブースが設けられ

ており登録をしてまいりました。世界大会は楽しい場

です。是非ともお出掛けください。

では最後にガバナー補佐として人は一人では生きて

いけません。人のためにする、人と仲良くする、人に

差し上げる、 これはすべて他人のためではなく自分自

身のためなのです。これが奉仕であり寄付であり協調

なのだと考えます。一年間よろしくお願いいたします。

千田ガバナー補佐挨拶
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本年度ガバナー補佐を勤めさせていただく千田でご

ざいます。

日頃地区事業にもご協力ありがとうございます。

千種クラブとは兄弟クラブであり、千種のチャー

ターメンバーで創立会長でした水野民也さんが東クラ

ブ会長の時、例会に外国の方がお見えになり、私に通

訳するよう言われ何とか頑張ったのですが、最後に流

暢な英語で改めて会長挨拶をされた思い出が今では懐

かしく感じております。

本日はウィリアムBボイドRI会長の‘率先しよ

d/LeadthewayというRIテーマと、斎藤ガバ

ナー御提唱の‘原点回帰･'地区運営方針についはお話

をし、ガバナー公式訪問の前触れのお役目をしたいと

思います。

RIテーマその強調事項として、

1 水保全

2飢餓

3健康

4識字率

5 ロータリー家族を上げています。

親睦と奉仕を通じて明るい未来をもたらすために、

120万ロータリアンが力を合わせて率先していくのです。

一日6千人以上の子供が悪質な水による伝染病で大

切な命を失っている現実を直視して清潔な水の供給に

努力してほしい。

識字率能力は日本では問題にしないが世界にはその

能力がないために貧困からぬけだせない人々がたくさ

んいることを知ってほしい。

そのためには識字率の向上は最優先事項であります。

ポリオプラスの運動は保険プロジェクトの中ではす

ばらしい成果を挙げたが未だ壊滅ではない。

飢餓は今日的問題である。食べるものがないとの感

は日本の飽食の中ではなかなか実感はないが世界には

飢餓で苦しんでいる人が多くいることに心いたさねば

ならない。

家族はすべての元です。ロータリー家族一同がすべ

てに心を配り、青少年交換、 インターアクI、 ・ロー

ターアクト等青少年プログラムに参加ください。

会長は以上のことを成し遂げるためには夢を見るだ

けでなくひたむきな努力が必要と訴えます。

へ
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山本会長､千田ガバナー補佐の挨拶後､吉I]:l幹事の進

行にて各委員長より活動事業計画を報告。終了後、天

野地区副幹事よりガバナーには大変良かったとお伝え

しますとのお言葉をいただき、ガバナー補佐より「補

佐も良く頑張ってる」と報告頂ければとユーモアを交

えお話し頂き談笑の内､会長のお礼にて終了しました。
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囹先週の卓話

“人生いろいろ” 会員大川勝平君

小さな時から今日まで本名を正確に読んでもらった

ことがなく、かつぺいで通しています。

人生いろいろのタイトルは実は島倉千代子さんが大

好きで人生に於いても数々の喜びや哀しみを乗り越え

ひばりさん亡きあとの大スターとして活躍されておら

れます。

そんな彼女にあやかりながら私の人生を振り返って

みます。

昭和19年10月30日。今の三重県尾鷲市古江町で生ま

れました。

父は私が2才になる前に満53才で亡くなり、母一人

子一人として多感な子供時代を過ごしました。おそら

く母はかなり苦しい生活をしたのだと思いますが親

類、地域の方々の温かい協力のお陰で暗い思い出は

残っておりません。今でも郷里への親愛の情は捨てが

たいものがあります。

そんな生活の中で子供心に強く残されたものは以後

の私の人生訓となっております。

「弱いものをいじめるな」「感謝をする」「神仏を尊

ぶ」「愛する心」「誠実に生きる」 「初心を忘れるな」

｢義理人情」等々。

おそらく私は母との生活の中で今の人間像を作った

時期であったと思います。

昭和52年2月自宅のあった豊明市でオオカワ電機を

個人創業し、それまで勤めていた電機部品会社での経

験を生かし、当時担当をしていた新日鉄東海事業所を

顧客として電機部品の販売を開始しました。

実は商売を始めるつもりなどまったく考えていませ

んでしたが勤務していた会社でのリストラ騒動があ

り、経営側と我々従業員とのl､ラブルが続き、血は水

よりも濃いとの結論で私を含めた幹部社員3名の退社

とリストラ候補計8名の首切りとの負け戦となり、サ

ラリーマンは再びやりたくないとの強い思いから創業

やむなきに至りました。

幸いにして任入先、得意先からも実力以上の協力を

いただき順調に発展することが可能となりました。大

川勝平を信じて応援をいただいた数多くの方々にただ

ただ感謝あるのみでございます。

オオカワ電機株式会社法人設立後、昭和57年5月名

古屋市天白区中砂町にて自社工場完成。昭和60年5月

東郷町工業団地協同組合内に東郷工場完成。昭和62年

5月東郷第二工場完成。昭和64年5月東郷第一工場増

設。平成12年5月株式会社サンオオカワ設立。平成13

年5月社名変更で株式会社オーエンス。平成13年5月

新本社工場完成。平成17年12月1日東郷第一工場完成。

主な得意先としては、日本特殊陶業㈱、㈱マキタ、

アイシン精機㈱、愛三工業㈱、㈱ジェイテクト、三菱

重工業㈱、他15社程度。

業種と製品について電子応用製品の開発と製造販

売・プリント基板のアッセンブリー・コンピュータソ

フトの開発・自動車関連60%、電動工具関連20%、家

庭用関連10％、産業用関連10%となっております。

1996年12月にはISO9002認証、 2002年4月には

ISO14001認証、 2002年11月にはISO9001認証

得意先からの要請を受けて基本設計から電子化設

計、試作、評価、製品組立となります。

現在は世紀の変革期にあり、従来の鉛半田から鉛レ

スの工程に変わりつつある段階であり、従来品、新規

品、 ミックス品と三種類の作業工程に加えヨーロッパ

規格のROHS対応をした製品づくりと多岐に渡ってお

り、超繁忙期の最中であります。

本年5月には東郷町工業団地協同組合の第三代理事

長に就任致しました。大変な重責でありますので私の

社長任期もそろそろ考える頃かなと思っています。

平成19年には会社設立30周年にあたります。

個人としては子供（女・男）二人が独立したのを

キッカケに協議離婚をいたしました。バツーです。

その後、平成12年10月に再婚いたし、長男敦平と長

女伊万里との四人家族です。孫は四人いますが57才で

できた、たいへい君溺愛です。

趣味は二人共ゴルフで三好カントリー、東名古屋カ

ントリーでプレーしています。

女房はスキューバダイビングのコーチで私も勧めら

れたのですが断り､今では年間で､私が150回から160回。

女房が100回ぐらいと、ゴルフにはまっております。

又、旅行が好きで年間7～8回はあちこちに行きま

す。中でも女房の出身地と言うこともあり年3～4回

は沖縄巡りを楽しんでいます。ここでも私は那覇カン

トリー、女房は琉球カントリーを購入してゴルフを楽

しんでいます。

糖尿病持ちではありますが比較的丈夫で、新たな結

婚によって心も満たされ我が人生、最良の状態ではと

思っております。

ロータリー人生に於いても夜から昼へと名門千種

ロータリーに入門でき新たなメンバーとの交友の輪が

広がることを期待しています。

個性が強く目障りかも知れませんが悪人ではないと

自負しておりますので、何卒お仲間の一人としてお付

合い下さい。宜しくお願いいたします。

=堅
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囮9月度理事役員会議事録（9/12）

1．東名古屋分区; 1M全員参加登録の件。

2／5開催名古屋東RC

年会費請求時に登録費(15,000円）徴収。

但し、食費（3.600円）を例会回数より除く。

2．友愛の日のアルコールの件

通常例会(12 : 30～13 : 30)の場合は禁酒・禁

煙とする。

3． 中日新聞(新宮様お祝い紙面広告依頼計画)の件。

4．諮問会（9／5）結果の件。

創立25周年実行委員長鈴木理之君を指名

5．親睦（秋季家族会）の件。

－3－
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2007年RI国際大会のための締切日

2007年RI国際大会として6月17～20日まで米
国ユタ州ソルトレークシティにて開催される
｢ロッキー・マウンテン・ランデブー」の計画は
進められていますか。
国際大会に参加される方は、登録やホテル予約
に関する以下の重要な期日を予定表に書き込んで
おくことをお勧めします。
2006年12月1日一大会参加者が登録料の割引を受
けられる最終日。また団体ブロック・ホテル予約
の注文書をRI指定宿泊代理店への前払金ととも
に提出する期限。
2007年3月1日一団体でホテル予約をした場合、
－ _ - - - - - --毛一一 一 一

ー＝ 専【 =』 ■ 二

氏名、到着日と出発日、特別要請事項などを含む
宿泊者のリストをRI指定宿泊代理店へ提出する
期限。

2007年3月30日一非公式関連行事申込書の提出
期限。
2007年3月31日一大会事前登録の締切り(この期
日を過ぎてからのご登録はすべて、ソルトレークシ
ティのソルト･パレス会議場での受付けとなります)。
2007年5月18日(未確定)一ホテル予約申込書の提
出期限。
オンラインでの大会登録、登録用紙のダウンロー
ド､大会用プログラム､推進用資料、その他の詳しい

情報は､www.rotary.org/languages/japanese
/eventsにも掲載されています。
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F－－キャンヘルプタイランドよりお便り一

｜ 千種ロータリークラブ様
， お元気ですか？私も元気にしています。この度、
，貴殿より奨学金をいただけてとても嬉しく思いま
’す。この奨学金は効率的に慎重に使うことを約束し
｜ ます。先日、 8月15日にて私の学校は母の日で賑
わっていました。先生方が生徒たちのお母さん達を
学校に招待しました。私の母ももちろん招待されま
した。このイベントでは生徒がどれだけお母さんを
愛しているかを様々な形で示し、私は母の日に母に
あてた詩を朗読して、賞を頂きました。
さて、 11月の満月の夜には、私の住む県では、 ラ

イ ．ルア．ファイ祭りが行われます。このお祭りで
は長い間、川を司る天使に祈りを捧げてきました。
また、このお祭りのための伝統舞踊などの様々な出

し物を楽しむことができます。
最後になりますが、 もう一度奨学金の件について

感謝致します。
お体にお気をつけて下さい。また手紙を送ります。

敬具
ハタイラット ・カムスック

へ

注釈

（1 ）母の日…タイの母の日は8月12日で、同時に王妃の
誕生日でもあります。この日は地域ごとに、母親に
対し敬意と感謝の意味を込めて詩の朗読などの出し

物があり、最優秀作品には賞状が送られます。
（2）ライ・ルア・フアイ祭り…ナコンパトム県で11月の

満月の夜に行われる伝統的お祭りで、 日本で言う中
秋の名月に当たります。

一おたより(浅香ゆき財団奨学生より）－

こんにちは。お元気ですか？私は少し風邪を引い
ていますが、せきが出る程度で、元気にしてます。
昨日、名刺とバーナーを受け取りました。ありがと
うございます｡早速寮の同僚に渡してみました｡｡。
先週の水曜はロータリーに例会には行かず、ロー
タアクトの活動に参加しました｡平均年齢が26歳と、
ケニアのロータアクトよりもずっと高く、同じ年代
なので楽しめました。この日は皆で、水の博物館へ
いきました。オルポーグの街がどのように水を市民
に配給していたかを示す博物館で、山の上まで水を
押し上げて、その後は重力に力で水が各家や工場に
行くのですが、山の上までどのように水を押し上げ

たかという博物館です。
石炭をつかった水蒸気の機械から､石油モーター、
そして今はコンピュータと、各機械が展示してあり
ました。展示自体も面白かったのですが、その建物
がとても素敵でした。赤レンガのお城みたいなとこ
ろなんです。
ロータアクトは隔週なので、ロータアクトがない

水曜はロータリーの例会に出席しようと考えていま
す。デンマーク語がたくさん聞けるので、すごくた
のしいです。

へ

では、お体に気をつけて。

’分へへへ'ゞへへへへ'､へへ/、/､へへへ"
、

／
、

;ｶﾊﾅｰ補佐 千田2ガバナー補佐 千田

、夕…夕…夕、夕、ｸ…ｸ、ｸ、〃、ｸ、ｸ、ｸ、‘、ｸ、グシ、〃、.、

／
､

／
、

紘司 三好 親：
祥督 岡田 雅俊；
彰司 尾関武弘ミ
ヨ良治 佐野 寛，
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毅君 山本眞輔 宮尾紘司 三好 親
ヌガバナー補佐幹事柳澤幸輝君 ガバナー補佐千由毅様地区 水谷祥督 岡田 雅俊
；地区副幹事 天野勝美君 副幹事天野勝美様ガバナー補 奥村彰司 尾関武弘
； 貴クラブに訪問して 佐幹事柳澤幸輝様御訪問を歓 佐久間良治 佐野 寛

;森 幸一 迎申上げますよろしく御指導下 鈴木正男 鈴木理之
< 愛知県環境循環型推進センター さいますよう願い申しあげます 竹内 眞三 谷口 優
〈の今年度の省エネに対しての公募 油田 弘佑足立一郎 和田 正敏吉田 節美
；にパスしました産業廃棄油をﾎイ 後藤滋巳萩原喜代子 吉田 玄
〈ラー等の燃料に有効利用し経費の 服部正夫池森 由幸 ガバナー補佐訪問ありがとうご
#削減と環境改善に貢献します廃棄 伊藤健文伊豫田博明 ざいました
くされる油等ありましたら研究に利用し 加藤重雄小林 明

#ますので宜しくお願い致します名 紺矢 寛朗 小山 雅弘 ｜ 合計 ，
;大との共同研究となります 黒須アイ子松居敬二 | 53,000円 ’
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’次回例会 平成18年10月3日(火） ガバナー公式訪問（名東RC合同）
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